
La prima di Meloni al G20: “È
stato un successo”
Conferenza stampa di chiusura di Giorgia Meloni al G20 di Bali
aperta  con  il  punto  sull’aggressione  russa  dell’Ucraina.
“C’erano, a detta di molti osservatori, gli ingredienti perché
si traducesse in un sostanziale fallimento. Invece, mi pare si
possa dire che è stato un successo”, ha dichiarato Giorgia
Meloni, sottolineando lo sforzo congiunto fatto..
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